

Colisión entre un turismo y un 'zeta' policial

Escrito por Carlos Illán - AgenCYA. 22 de diciembre de 2014, lunes

El sábado, sobre las cuatro y cuarto de la tarde, se registró en la Barriada de Hispanoamérica un accidente en un cruce entre un vehículo conducido por un vecino y un 'zeta' de la Policía Nacional, con un balance de cuatro heridos.

La colisión tuvo lugar en la calle Colombia y, según testigos, uno de los vehículos se saltó un ceda el paso. Los servicios de Emergencias 1-1-2 atendieron a cuatro heridos leves, de los que uno era un agente de Comisaría.